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 ２月実行委員会だより   港区立御成門中学校   

            PTA会長 佐野貴久  

令和3年2月１３日（土）午後1時00分～ ランチルームにて 

 

佐野会長より 

本日は今年度最後の第５回実行委員会にご参加いただき、誠にありがとうございます。緊急事態宣言中

のため、時間を変更し、かつ参加者を絞っての開催となりましたが、実行委員会の皆さまにはご理解いた

だき、ありがとうございます。 

今年度は、コロナ禍の影響によりＰＴＡ活動も様々な変化の連続となった一年でした。その都度、実行

委員会の皆さまには、柔軟にご対応いただき感謝いたします。また先日臨時総会を書面で開催しましたが、

新年度に向けて執行部の体制も無事にご承認いただきました。選出にあたっては、選挙管理委員会の皆さ

まのご尽力で円滑に進めていただき、厚く御礼申し上げます。そしてこの一年間、ＰＴＡ活動を支えてく

ださった、お助け隊を始めとする保護者の皆様、執行部の皆様、そして、佐藤校長先生、阿部副校長先生

を始めとする教職員の皆様、御成門地区委員会を始めとする地域の皆様に、この場をお借りして心から感

謝申し上げます。 

現在、次年度の年間行事予定を学校側で検討されていますが、生徒の安全を第一にしながら、様々な変

化があっても、ＰＴＡとして子どもたちの成長と喜びに繋がる活動に取り組んでまいりたいと思います。

まだ卒業式、修了式まで１ヶ月以上あります。私は次年度も引き続き会長を務めさせていただきますが、

大切な節目を晴れやかに迎えられるよう、今年度も最後まで頑張ってまいりたいと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

佐藤校長先生より 

緊急事態宣言期間中ですが、今年度最後の実行委員会にお集まりいただき、ありがとうございます。早

いもので3学期も3年生はあと25日、１・2年生は29日となりました。 

PTA会員の皆様には、佐野PTA会長を中心に今年度の活動を進めていただき、誠にありがとうござい

ます。この一年間は、コロナ禍によって様々に教育活動の変更や中止をせざるを得なく、PTA活動にも

大きく影響がでる状況になりました。保護者のご来校自体が難しかったり、思うようにPTA活動が進め

られないなど、色々な苦労がある中でも、各部が工夫・協力して進めていただきました。毎日のお子様の

健康管理へのご対応・ご協力だけでも大変なところに加えて、本校の教育活動へのご理解とともにPTA

活動にも変わらぬご協力いただきましたことを、改めて感謝しております。 

3学期は再度の緊急事態宣言により、1年移動教室、3年修学旅行、全校合唱コンクール、学校公開な

どが中止となり、替わりの活動や行事に取り組んでいます。しかし、生徒達は残念に思うことはあれ、後

ろ向きになる生徒は一人もいません。この事態で今できる代替の活動を前向きに捉え、精一杯取り組む姿

があります。私達教職員は生徒達の姿に救われる思いです。むしろこの事態だからこそ、生徒自ら考えて

行動する活動も出ています。例えば、3年生の生徒の考えが広がり、全校生徒で医療関係者へ「応援・感

謝メッセージ」を送ろうと、一人一人がメッセージを作成し、先日、慈恵医大病院に届けてきました。ま

た、生徒会の呼びかけで行った全クラスによる「人権ポスター」の作成や、保健委員会による「全校生徒

手洗い100％」を目指したオリジナル活動で、100%達成クラスの毎週表彰などが行われました。生徒

達がそれぞれ自分達で考え、工夫し、活動している姿に、生徒達の成長や頼もしさを覚えています。 

来週末には都立入試、再来週には学年末考査がありますが、それぞれが自分の力を出し切って、次の自

分へと繋げていくことを祈っています。残り１ヶ月半のPTA活動もよろしくお願いいたします。 

 



【ＰＴＡ連合会・地区委員会報告及び予定】 

 ●港区青少年対策御成門地区委員会 新年総会・懇親会 中止 

 ●２/４（木）    中Ｐ連 港区教育委員会事務局とオンライン打合せ 

 ●２/２７（土）   情報モラル教育座談会（ライブ配信） 

            主催：港区教育委員会事務局・中Ｐ連・小Ｐ連・幼Ｐ連 

 ●３/１１（木）   芝地区クリーンキャンペーン 桜田公園（お助け隊1年） 

 

【各委員会報告】 

 ☆全委員会     ２月１３日（土）実行委員会参加 

 ☆２学年委員会   ２月１３日（土）リサイクル制服のチェック 

☆広報委員会    １月２９日（金）広報誌発送作業 

 

【議事より】 

☆臨時総会報告 

今年度は書面会議とさせていただきました。2/8 付で配布したお手紙通りですが、以下 2 つの

議事について、承認いただきましたことをご報告いたします。 

1） ＰＴＡ会費について 

  文房具等の物品を購入し還元すること 

2） 令和3年度役員・幹事について 

 

☆次年度の各委員会の構成について 

新型コロナウイルス感染症の拡大を鑑み、令和3年度の各委員会について、以下の通りといたし

ます。 

・成人教育委員会…休会のため募集なし 

・校外生活委員会…各学年２名 

・広報委員会…各学年×学級数（変更なし） 

・学年委員会…〈１学年〉各学級２名×学級数〈2・3学年〉学級数×2倍 （変更なし） 

・選挙管理員会…各学年2名 

 

☆がくぷりの登録について 

２/１付で、２学年・１学年にお手紙を配布していますが、令和３年度からのＰＴＡはペーパ

ーレス化を目指すため、がくぷりのみを使用した配信にいたします。登録は今からできますの

で、ぜひ登録をお願いいたします。 

 

  ※今年度の実行委員会はこれで終了です。一年間ありがとうございました！ 


